

Le révérend M. Delâge, ancien curé de l'Islet et fondateur de la paroisse Saint-Cyrille, s'est chargé d'une grande partie des dépenses nécessitées pour l'ornementation de l'église.

M. l'abbé Elias Morris, vicaire de la cathédrale de Rimouski, est nommé desservant de la cure de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père pendant l'absence de M. Bolduc.

Du *Manitoba* du 22 octobre ;

La Révérende Mère Deschamps, supérieure générale des RR. SS. de la Charité, est partie lundi matin de Saint-Boniface pour retourner à la maison-mère de Montréal. Elle visitera, chemin faisant, la mission de ses sœurs parmi les Sioux, au Fort Totten, Dakota, puis l'important établissement de Toledo, Ohio.

La Révérende Mère, malgré son âge, a accompli un voyage bien long puisque de Montréal, elle s'est rendue jusqu'à Saint-Albert, distance d'à peu près 2,500 milles.

En revenant de Saint-Albert, l'illustre visitense a vu les écoles industrielles de la Rivière du Grand Bois (High River), près de Calgary, et celle de Qu'Appelle ou les dévouées SS. de Charité déploient leur zèle en faveur des enfants sauvages. Pendant son séjour ici, elle a visité les missions de Sainte-Anne, Saint-François-Xavier, Saint-Norbert, Saint-Vital et les quatre branches de l'Institut à Saint-Boniface.

Ces nobles et généreuses institutions sont connues de nos lecteurs, et ce que nous en savons nous persuade que la Révérende Mère Générale a dû éprouver une vive consolation, un noble et légitime orgueil en voyant le bien opéré par ses filles.

En souhaitant un heureux voyage à la Révérende Mère Deschamps nous savons que nous exprimons la pensée de toute notre population en la remerciant de tout le bien qui se fait dans le pays par la communauté qu'elle dirige avec tant de sagesse et de zèle.

LA MÉDIATION DU PAPE.

Nous continuons à donner les appréciations des journaux européens sur cet événement capital.

Et d'abord les journaux italiens : la *Reforma* reconnaît que le Pape a reconquis parmi les Etats de l'Europe le prestige et la force morale dont il semblait à jamais dépouillé. Désormais, poursuit-elle, le Vatican a repris son domaine sur les consciences et son influence à l'étranger. Si quelqu'un avait dit, il y a quinze ans, que le Pape pouvait être appelé à remplir le rôle de médiateur dans un conflit international, on l'eût immédiatement envoyé aux